



Setiap 1 Oktober bangsa Indonesia memperingati hari Kesaktian Pancasila. Pancasila sebagai ideologi atau falsafah negara ini, pernah mengalami berbagai cobaan yang hampir meluluhlantakkannya. Namun berkat perjuangan para leluhur bangsa ini, Pancasila dapat diselamatkan sehingga sampai saat ini tetap kokoh sebagai pemersatu berbagai suku, ras, agama, golongan, dan aliran kepercayaan.

Perjuangan terhadap Pancasila dimulai dari proses konsensus pendiri bangsa menetapkan sebuah dasar negara, perumusan, perjuangan melawan pemberontak, hingga menjaga cita-cita luhur pendiri bangsa menuju Indonesia yang disegani di seluruh dunia.

Kesaktian Pancasila memberikan arti bahwa perjuangan dalam mengisi dan mempertahankan kemerdekaan harus berdiri di atas tonggak yang kuat dan menguatkan.

Pada hari Senin, bertepatan dengan 1 Oktober 2018, SMK Negeri 12 Malang mengadakan apel dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila yang digelar di lapangan indoor. Apel ini diikuti oleh Seluruh Siswa SMKN 12 Malang, Dewan Guru, Staf Tata Usaha, dan Guru KPL dari Universitas Brawijaya dan Universitas Negeri Malang.

Apel berlangsung dengan lancar dan khidmat, petugas apel adalah para siswa yang tergabung dalam ekskul paskibra SMKN 12 Malang.

Peringatan Hari Kesaktian Pancasila, Kobarkan Semangat Perjuangan untuk Keutuhan NKRI!

Oleh Administrator

yang menjadi pembina apel adalah Bapak M. Y. Wibisono , S.Pd. Beliau tampil gagah dengan memakai seragam korpri dan songkok berwarna hitam. Beliau membacakan Ikrar Kesaktian Pancasila yang diikuti oleh seluruh peserta apel. Ikrar tersebut berisi tentang kebulatan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Apel ditutup dengan doa yang dibacakan oleh Ustadz Marukdin ,M.Pd.I.

Jangan sekali-kali melupakan sejarah! "Dengan Peringatan Hari Kesaktian Pancasila, Kita Perkokoh Kesatuan dan Persatuan menuju Bangsa Indonesia yang Berkarakter"

Selamat Hari Kesaktian Pancasila!

Kobarkan semangat perjuangan untuk selalu mempertahankan NKRI!

Kibarkan Sang Merah Putih di mana pun kita berada!

Tunjukkan pada dunia bahwa dengan Pancasila, Indonesia akan tetap jaya!

By:FidaRirintimjurnalistiksmecatwolasma